



Syndicat national unifié des directeurs, instituteurs,
professeurs des écoles, AESH et PsyEN de l'enseignement
public FO de Seine-Saint-Denis

MOTION DES AESH DU 93

Nous AESH du 93, réunies à plus de 100 le 18 septembre 2023 avec le Snudi FO 93, déclarons que nous en avons marre de la maltraitance.

Nous sommes baladées d'une école à l'autre dans nos PIALs sans pouvoir faire nos cantines qui sont vitales pour nous. Aucune considération pour nos conditions de vie.

Nous sommes sous-payées pour un travail extrêmement pénible et essentiel pour le bon fonctionnement de l'école. Il manque d'ailleurs un grand nombre d'AESH par rapport aux notifications ce qui montre bien que nous sommes méprisés.

On nous promet une prime que nous ne percevons pas de façon équitable, à la tête du client.

On nous force à faire du travail gratuit, sans reconnaître les heures supplémentaires que nous faisons, et on nous force à travailler plus.

On nous force aussi à surveiller la cour de récréation et à changer seuls la couche d'élèves en inclusion systématique qui sont accueillis dans des conditions inacceptables !

On nous vire de notre métier sans motif, sans explications, sans que l'on puisse se défendre. On nous jette avec mépris quand on s'est déjà bien servi de nous.

On nous change d'élève sans explications, on méprise notre travail envers ces élèves, ils sont parfois en pleurs lorsque nous partons. Halte à la maltraitance des élèves et des collègues !

Nous n'avons pas de médecine du travail alors que notre métier nous cause des pathologies parfois graves, nous devons nous débrouiller toutes seules. Les travailleurs RQTH parmi nous n'obtiennent pas d'aménagements du temps de travail ni de mi-temps thérapeutique.

On nous fait signer un CDI avec une durée de travail différente de notre CDD. Doit-on accepter une baisse de salaire après plusieurs années d'ancienneté ?

Nous avons des contrats qui ne nous assurent aucune sécurité. Nous sommes méprisées par l'administration, menacées de ne pas être renouvelées si nous ne sommes pas d'accord, si nous osons juste dire que nous n'en pouvons plus. Qui peut travailler dans ces conditions ?

Nous n'en pouvons plus d'être traitées de la sorte, nous refusons le destin que l'on veut nous imposer ! Nous voulons de meilleures conditions de travail pour un meilleur accueil des élèves. C'est pour cela que nous appelons toutes les AESH et tous les personnels à la grève du 3 octobre et nous demandons au délégué de faire remonter nos revendications lors de la conférence nationale FO sur l'inclusion scolaire.

Face à la maltraitance et au mépris, opposons les revendications :

Un vrai statut, un vrai salaire, stop à la précarité et à l'esclavage moderne !

Une vraie formation par des professionnels de santé !

Abandon des PIALs qui sont une honte pour les élèves et les personnels !

Pour une inclusion au cas par cas avec les moyens et tous les postes nécessaires.

Toutes et tous en grève le 3 octobre pour faire entendre nos voix !

Motion adoptée à l'unanimité

Espace Maurice Nilès
11 rue du 8 mai 1945
93000 Bobigny
Tel : 01 48 95 43 73
contact@snudifo93.net

